

VICKY EN SEMANA

Exministro Ocampo confesó en vivo que “error” de Petro dejó escapar “rentable proyecto” para Ecopetrol

El exfuncionario del gobierno aseguró en SEMANA que se tomó una decisión incorrecta.

Redacción Vicky en Semana
13 de agosto de 2024



José Antonio Ocampo indicó que no fue la mejor decisión | Foto: SEMANA

Ecopetrol anunció hace unos días que decidió no adquirir la participación sobre los activos de CrownRock, que corresponden a campos no convencionales (*fracking*). Hay que decir que esa compañía, que opera en el Permian, en Estados Unidos, pertenece a la Oxy.

“En la sesión de la junta directiva del 31 de julio de 2024, luego de surtir el análisis y evaluación por parte de los órganos de administración de la compañía, se adoptó la decisión de no adquirir la participación sobre los activos de la sociedad CrownRock”, apuntó la Superintendencia Financiera.



Contexto: Empresarios se van contra propuesta de inversiones forzosas de Petro: la calificaron de “peligrosa”

Esta determinación provocó todo tipo de reacciones, [puesto que la operación, de haberse concretado, habría sido uno de los negocios más importantes de la petrolera colombiana en su historia](#), y le hubiera permitido acceder a nuevos activos de producción.

José Antonio Ocampo, exministro de Hacienda, se refirió sobre este tema en *Vicky en Semana*, donde confesó que para él fue un error del gobierno del presidente Gustavo Petro no haber hecho esa importante inversión. Asimismo, enfatizó que el mandatario no debió haber tomado esa decisión.

“A mí me parece que esa inversión con Oxy se debió haber hecho. A mi juicio, la decisión debió haber sido tomada por la junta directiva. Me parece que era un buen proyecto y muy rentable para Ecopetrol, por lo tanto, se debió haber continuado”, manifestó inicialmente.

Luego, sentenció: “Además, Ecopetrol necesita recursos adicionales, que pueden ser para el presupuesto nacional por las utilidades que generan. Me parece que fue una decisión incorrecta y que el anuncio lo debió haber hecho Ecopetrol, y no el presidente”.

Cabe puntualizar que CrownRock tiene una producción actual cercana a los 170.000 barriles diarios y en reservas probadas superaba los 660 millones de barriles. Era una operación interesante porque no solo trae barriles hoy, sino también la posibilidad para Ecopetrol de aumentar las reservas.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Urgente: estos son los resultados de Ecopetrol del II trimestre de 2024. Así fue la caída en ingresos y utilidades
2. ¿Hallazgo en el cuerpo de Mauricio Leal explica su comportamiento en el video revelado?
3. Experto analiza gestos de Mauricio Leal en video antes de su muerte y da escalofriantes detalles: “La expresión es de tristeza”
4. Conmebol confirma decisión oficial que se tomó con árbitro que le pitó a Colombia la final de Copa América
5. Anonymous sigue atacando al régimen en Venezuela y estaría intentando afectar al Metro de Caracas y la aerolínea Conviasa





Contexto: Ejército rescató a secuestrado que iba dentro de una camioneta en Arauca; se verifica si el vehículo es de la UNP

El exministro de Hacienda José Antonio Ocampo también aprovechó el diálogo con este medio para señalar que le sorprendió que Laura Sarabia, actual directora del Dapre, fuera la encargada de hacer los anuncios sobre la reactivación económica en Colombia.

Asimismo, el exfuncionario afirmó que ese hecho es una clara señal de cómo está funcionando el Gobierno Petro. ["Me ha sorprendido que los anuncios de la política de reactivación económica los haya hecho Laura Sarabia y no el ministro de Hacienda. Es una peculiaridad de la forma en que está funcionando el gobierno"](#), precisó.

Ocampo reiteró finalmente en *Vicky en Semana* "inadecuada" que es la propuesta del jefe de Estado con respecto a las inversiones forzosas, luego de que este anunciara el pasado viernes que radicará el proyecto ante el Congreso de la República.



Noticias relacionadas

- José Antonio Ocampo, Gustavo Petro, Ecopetrol, Inversión



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Google play, Apple store

Noticias Destacadas

Vicky en Semana, Vida Moderna, Nación, Gente, Tecnología, Política



"Me da risa ver a Petro creer que puede manejar mejor el dinero que los bancos, cuando la plata ha terminado en maletas y corruptos"

Redacción Vicky en Semana



La historia detrás del nuevo video del caso de Mauricio Leal

Redacción Vicky en Semana



VIDEO | "A Mauricio Leal se le ve que no tiene voluntad, está como un ente"

Redacción Vicky en Semana



¿Paquete de leyes de inversiones forzosas? Presidente Petro desata discusión

Redacción Vicky en Semana



VIDEO | "Si Petro quiere coger los ahorros de los colombianos, tenemos que impedirlo"

Redacción Vicky en Semana



Esta sería la "estrategia de manipulación" que están usando Petro y "sus influenciadores" desde la Casa de Nariño

Redacción Vicky en Semana

Hemos actualizado nuestros términos y condiciones. Conozca aquí la nueva versión



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265-1
ISSN 2749-2794

Síguenos en redes: Facebook, X, YouTube, Instagram

Nuestras marcas:

- Semana Play, Economía, Arcadia, Jet set, Soho, Fucsia

Acerca de nosotros:

- Términos de uso, Política de Tratamiento de Datos, Términos suscripciones, Aviso de privacidad, Política de Riesgos C/ST, Política SAGRILAFT

Contáctenos:

- Certificación ISSN, TyC Plan de Gobierno, Para notificaciones judiciales, e-mail: juridica@semana.com, Protección del consumidor

Canales de servicio al cliente

- Horarios de atención, Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m., Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m., Trabaje con nosotros, Pautas con nosotros



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.